

Les étudiants créent l'Accord de Grenoble pour pousser leurs établissements à s'engager dans la transition écologique

30 avril 2021 [Témoignages](#) 42 visites [novethic.fr](#)

Polytechnique, Paris Sorbonne, Sciences Po Lyon... Une vingtaine d'établissements de l'enseignement supérieur viennent de signer l'Accord de Grenoble. Ils s'engagent à mettre en œuvre des plans d'actions pour réaliser les onze objectifs de l'accord, allant de la formation des étudiants aux enjeux écologiques à la réduction des gaz à effet de serre. Une initiative portée par la COP2 Étudiante, une association qui veut faire basculer l'enseignement supérieur dans la transition écologique.

Voir en ligne : <https://www.novethic.fr/actualite/e...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)